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結成50周年記念式典を終えて 記念式典部会長　　井 出 　 幸 彦 　

　２月25日、ついにその日を迎えました。振り返れば１年前から準備を始めた式典部会も15回の検討を重ね、計画してきました。

多くの地区内、外の方々においでいただき感謝しています。講演テーマの「アラート」ですが、未曽有の被害が予測されている南

海トラフの地震の際には他複合や外国に頼らざるを得ません。そのつながりを作っておく50年に一度の機会と捉え、それが地元

に貢献することになれば嬉しい限りです。準備不足、配慮不足、手配ミス等、みなさまにご迷惑をお掛けしながら立派な式典が

開催できたことを今治東ライオンズクラブの一員として誇りに思います。すべての関係者のみなさまに感謝しています。ありが

とうございました。

50年の想い出 　　安 見 　 富 雄 　

　今治東ライオンズクラブのチャーターメンバーがわたし一人となり、淋しい気持ちを感じていますが、50年の年月の経つ早さ

に、入会したころのことはそれほど遠くには感じておりません。今では昨日の食事メニューも思い出せない状態ではありますが、

結成時は38才と若く髪も沢山ありました。

　今治東ライオンズクラブは今治中央ライオンズクラブのスポンサーにより、1973年７月22日に結成されました。3月頃より準

備に入り、週に一度集まりライオンズクラブのイ、ロ、ハを知り、歌の練習などいろいろ大変でした。翌年初代会長、矢野義鷹

氏のもと、会員48名で認証伝達式が行われ、国際協会の一員となりました。

　私は初年度に計画委員長、２年目にテール・ツイスターと緊張ある役目を仰せつかりました。25周年大会では大会実行委員と

なり、周年事業としてジュニアマウンテンバイクフェスティバルと記念講演会をおこないました。ジュニアマウンテンバイク大

会では近見山の会場設営のため、バラのトゲと戦いながら官民一体となり、子ども67名、その家族、クラブ員全員参加で大変盛

り上がった大会となりました。

　30周年記念事業にも継続アクティビティとして清掃美化を兼ね、再度ジュニアマウンテンバイク大会をおこない、みなさんに

大変喜んでいただきました。また、日本人初の単独徒歩による北極点到達を成し遂げた愛媛の冒険家、河野兵市氏を迎えて「北

極点はブルースカイ」の演題での講演会を今治公会堂にて開催。ユーモアを交えながらの話に引き込まれつつ、私たちの知らな

い自然の厳しさを痛感し。大盛会に終えることができました。クラブ活性化の源となる周年事業には、それぞれの懐かしい思い

出と感動があり、今後に期待しております。

　私は89才。傘寿に向かってがんばってはおりますが、これからの日々を元気でゆったり過ごすことが願望です。
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結成50周年記念事式典を終えて 50周年実行副委員長　　本 宮 　 光 朗 　

　２月25日、無事記念式典を終えることができました。全国から多くの方々にご出席いただき今は感謝しかございません。数日

前からの準備に始まりメンバー一同でのお出迎えからお見送りまでの数日間本当にお疲れさまでした。反省点として準備不足が

多々あったかと思います。記念事業が終わってから時間的には余裕があったと思いますが、参加者名簿の作成や記念誌の原稿が

ギリギリまで集まらなかったりと、いつの間にか余裕がなくなってしまいました。が、記念事業の時もそうでしたが、我がクラ

ブのメンバーはその都度、臨機応変にそれぞれが無難にやり遂げてくれました。さすが今治東ライオンズクラブ。しっかりと反

省点や問題点を今一度思い出し、今後のクラブ運営に役立てればと思います。いちばん心配な決算が終わり、実行委員会が解散

できるまでは気を抜かず、終わりよければすべてよしとなるよう有終の美を飾りましょう。本当に少ない予算の中で「ものより心」

の素晴らしい50周年の一年間でした。今回で多くの方々と繋がりができました。これからが大変でしょうが皆で新しい今治東ラ

イオンズクラブを創っていきましょう。

結成50周年記念式典 記念式典副部会長　　樫 田 　 憲 和 　

　記念事業・記念式典と共に大盛況に終わり、わたし的に一番印象に残っていることを報告したいと思います。記念式典の前夜

それも午後６時過ぎだったと思います。式典部会長の井出さんから電話があり、明日ロックンロールショーで歌っていただく福

島ライオンズクラブの澤純一さんの「音源がない」との事。しかもまさかの前夜になって。これは何とかせねばと思いハンディカ

ラオケ「オンステージ」とか当たってみましたが澤さんの歌う曲はリストに無く、YouTubeでも一曲しかありませんでした。困っ

た時のメンバー頼み、湖城の田中さんに相談。夜の10時頃「樫田さん今からやったら店で録音できるよ」との連絡があり、妻に頼

むと二つ返事で「連れて行くよ」と言ってくれたのでICレコーダーをもって急いで湖城へいき、無事４曲の音源が確保できました。

その時調子に乗って生中３杯飲んで普段歌えないような歌を２曲歌いました。妻と同伴でスナックでカラオケ歌うのなんて30年

ぶりでした。澤さんのおかげで久しぶりに私の美声を妻に聞かせることができました、ありがとうございます。因みに音源です

が井出さんも知合いに頼んでちゃんと用意していました。が、私に忖度して「樫田さんの方が高音の伸びがいい」とか言って採用

してくれました。音源のCDは澤さんにプレゼントしました。あのCDが全国のライオンズの式典で活躍してくれると幸いです。
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今治くるしまライオンズクラブ結成３０周年記念式典

2023.３.５

今治くるしまライオンズクラブ
結成30周年記念式典と講演会

　　野 間  道 博 　

３月５日（日）午後３時から、今治国際ホテルクリスタル

ホールにて、今治くるしまライオンズクラブ結成30周年記

念式典がおこなわれました。

今治くるしまライオンズクラブは今治東ライオンズクラ

ブがスポンサーである関係からか、多くの会員が出席しま

した。私も今治くるしまライオンズクラブのチャーターナ

イトに出席させていただいたことから、今でもチャーター

メンバーのつもりでいます（今治くるしまライオンズクラ

ブの方々には失礼かと思っていますが）。

　記念事業として、「こども食堂にお米を贈ろう」というこ

とで、田植えから稲刈りまでメンバーがおこなった様子が

発表されており、我がクラブの「ものより心」の精神が受け

継がれているのだなあ、と感銘しました。そして、ひとと

おりの式典が終わり、結成30周年記念講演が続いておこな

われました。講演は、「いまばり地域食堂連絡協議会」代表

壷内和彦氏がおこないました。「こども食堂と今治の現状

について」と題した講演を約1時間熱く語られました。氏の

パワーはどこからくるのかと思えるほどホットな講演であ

りました。

あっという間の式典と講演会でしたが、ライオンズクラ

ブのまた違った側面「一隅を照らす」活動を見させていただ

きました。「ライオンズクラブ、まだまだ捨てたものじゃ

ありません」と思えた一日となりました。

今治くるしまライオンズクラブの方々、本当におめでと

うございました。今後も「ものより心」の精神の、今治くる

しまライオンズクラブのご活躍を応援させていただきま

す。

今治くるしまライオンズクラブ結成30周年記念講演
「子ども食堂の講話」

いまばり地域食堂連絡協議会　代表　　壷 内 　 和 彦 　

　今回、今治くるしまライオンズクラブ結成30周年記念式

典で講演をさせていただいたことは、他クラブにとっても、

僕にとっても２つの大きな意味を持つ講話だったように感

じます。１点目は、これまで周年や合同例会で様々な講師

を招いたと思いますが、同じゾーン内でライオンズの講師

を招いたのは初めてだったように感じます。この一例は今

後のゾーン内の協力と交流を意味し、新たな親睦が生まれ

たものと自負しています。次に２点目は目に見えない、子

どもたちのリアルな現状を知っていただけたことです。当

たり前のようにごはんを食べ、仕事をし、生活を送ってい

る人たちには理解しがたい部分も多々あるかと思います

が、知っていただくことによって、ライオンズらしい社会

福祉や青少年育成アクティビティができると思います。困

窮支援に限らず、核家族の問題や虐待、発達や精神障がい、

不登校、子育てサポートなど多分野で関わってくれている、

子ども食堂の支援を今後ともお願いしたいのと同時に、子

ども食堂が不必要となる社会作りにご支援いただければ幸

いです。今回、このような貴重な場を設けていただき心よ

り感謝申し上げます。
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新年例会・献血・結婚報告

2023.１.５

新年例会 会長　　髙 橋 　 良 幸 　

　まだまだお正月気分真っただ中で、新型コロナウイルス

も、やや少なくなり始めた１月５日（木）、１月第一例会（新

年例会）が開催されました。患者数や警戒態勢次第では、

中止あるいは例会のみの開催といったところでしたが、何

とか開催することができました。本年は年男として渡辺望

さん、壷内和彦君そして私の３名が該当し、それぞれスピー

チをおこないました。懇親会もおこなわれ、食事の後恒例

のビンゴゲームがおこなわれました。クラブからの商品や

持ち寄っていただいた商品やら多数の商品が用意され、楽

しく和気藹々と過ごすことができました。私は何を持って

帰ったのかは？？？ ですが、私が持っていった商品は片

山前会長が持って帰ったのだけは覚えています。米から

作ったウイスキーのお味はいかがでしたでしょうか？

令和５年新年例会および懇親会
ライオン・テーマー　　山 内 　 　 誓 　

　令和５年１月５日、コロナ禍の為、開催が危ぶまれてい

た新年例会でしたが、感染者数もここしばらく落ち着きを

みせており、感染対策に十分注意を払いつつ今治国際ホテ

ルにてなんとか無事に開催できました。新年の会長挨拶に

続いて審議事項、報告事項、幹事報告および終末事務と進

行。そして注目の今年出だしの出席率は81.8％を確保しま

した。続いて同じダイヤモンドの間にて懇親会が開催され、

乾杯の後ホテルの美味しい料理に舌鼓をうちながら、新年

の楽しい夕べのひと時を過ごしました。年男の兎年メン

バーによるスピーチもこれまでのエピソード等を交え、思

わず聞き入ってしまう場面もありました。豪華賞品満載の

ビ ン ゴ 大 会 も 大 盛 り 上 が り で、「35番 を 出 せ！ゆ う と

ろ！！」というような声も上がっておりました。（お酒のせ

いか？？）結成50周年を迎える年でもあり、兎のように

Hop ！ step ！ jump ！！して、飛躍の年になると信じてい

ます。

2022.10.22

結婚報告 　　越 智 　 人 史 　

　このたび、10月22日に入籍し、新しい生活をはじめまし

た。お相手はネッツトヨタ瀬戸内今治店にて営業職を勤め

ております。お車を買い換える際はぜひよろしくお願いい

たします（笑）。先日の例会では、たくさんの温かいお言葉

をいただき誠にありがとうございました。改めて感謝申し

上げます。ふたりで良き家庭を築いていきたいと思ってお

ります。まだまだ未熟な私たちでございますが、より一層

のご指導を賜りますよう、お願い申し上げます。

2023.２.12

献血 会員副委員長　　片 山 　 　 昭 　

　今期２回目の献血を、２月12日にイオンモール今治新都

市で実施しました。FC今治にもご協力いただき、献血の

御礼として選手のサイン色紙等を提供していただきまし

た。今回もバス２台が来てくれたのですが、受付104名採

血93名と、バス２台にしては少々さみしい人数でした。昨

年と同じくフードコート側の北入口前の駐車場でおこなっ

たのですが、こちらの入口は人の出入りが少なく献血をし

ていることに気づかない人が多かったように思います。可

能であれば、H&M側の南入口前またはイオンスタイル側

の北入口前の駐車場でさせてもらった方がいいと思いまし

た。また、昔おこなったように、明徳短大の生徒とコラボし、

お客様への声かけ等もおこなえばより増えるのではないか

と思います。



－ 6 －

薬物乱用防止教室

薬物乱用防止教室

１月20日（金）伯方小学校へ薬物乱用防止教室に行ってき

ました。10時10分からの授業のため、９時に事務局に集合

し、車を出していただいた久保さん、髙橋会長、木村委員長、

篠宮副委員長、次回以降講師予定の海原さん、事務局塚本

さんと私の７名で出発しました。６年生32名の教室で、全

　　渡 邉 　 　 眞 　2023.１.20　伯方小学校 

問正解者は７名という結果でした。全員全問正解を目指し

ていましたが、講師のスキル不足で達成できませんでした。

地域の保護司の方にも参加していただき良いところを見せ

たかったですが、認定講師の講習を受け知識を深め、自身

バージョンアップしたいと思います。

１月31日に波方小学校で行われた薬物乱用防止教室の講

師をつとめさせていただきました。「この子どもたちの一

人でも薬物に手を染めさせてはいけない。一度の過ちで一

生を台無しにするようなことがあってはならない」という

思いが通じたのか、児童のみなさんは一所懸命聴いてくれ

ました。メモも取ろうとしてくれるのですが、パワーポイ

ントの画面が次々変わるので申し訳なかったと思います。

〇×クイズをちょっと意識し過ぎましたが、薬物はたいへ

青少年育成委員長　　海 原 　 泰 治 　2023.１.31　波方小学校 

ん恐ろしいものだということが伝われば嬉しいです。

将来、万が一誘惑の場面に遭遇した時にライオンズのおっ

ちゃんのことをちょっと思い出して思い止まってもらえる

ことを願っています。校長先生は、以前に当クラブの教室

をご覧になったことがあるということで、寸劇を期待して

いたそうです。コロナも落ち着いたら復活しなければなり

ませんね。

久々の薬物乱用防止教室の講師を緊張しながらやってき

ました。今回は近見小学校の５年生59名が対象でしたが、

実はわたしの長女も同じく５年生、娘に聞かせるつもりで

がんばりました。子どもたちはとても元気が良く、急な問

いかけにも積極的に答えてくれました。後半のクイズもた

いへん盛り上がり、最後の問題で１人だけが生き残るとい

環境・社会福祉委員長　　門 田 　 健 一 　2023.２.８　近見小学校 

うドラマチックな展開となりました。賑やかな授業となり

ましたが、「薬物乱用はダメ、ゼッタイ」が子どもたちの記

憶に残り、いざという時に思い出してくれることを願って

います。ただ講師としては、時間配分ができず少し時間を

余らせてしまいました。反省して次回はもっと練習して挑

みます。
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薬物乱用防止教室・薬物乱用防止教育認定講師要請講座

２月13日、亀岡小学校にて薬物乱用防止教室の講師をさ

せていただきました。６年生の明るく元気いっぱいの４名

の子どもたちでした。講師をするのもひさしぶりで何度も

練習はしていったものの、ちゃんと大切なことを伝えるこ

テール・ツイスター　　田 窪 誠 一 郎 　2023.２.13　亀岡小学校 

とを伝えることができるか心配でしたが、真剣に話を聞い

て、理解してくれたように思います。あらためて、この教

室の大切さを実感しました。ありがとうございました。

令和５年２月27日(月)今治市立九和小学校６年生25名＋

先生に、今年度最後の薬物乱用防止教室を開催させていた

だきました。今期は７月に中学校の講師を担当して以来で

したが、とても元気な児童たちで反応も大きく、楽しい教

室となりました。まだまだコロナ以前のように寸劇はでき

保健副委員長　　篠 宮 　 博 幸 　2023.２.27　九和小学校  今年度最後の薬物乱用防止教室in九和小

ませんが、おさらいクイズを10問おこない全員が全問正解

できるように、途中でヒントを伝えていましたが、残念な

がら数字のマジックに半数以上が引っ掛かりました。これ

からの人生に今日の失敗を生かしてほしいです。

MC委員長　　尼 田 　 純 子 　

薬物乱用防止教育認定講師養成講座に参加して

　３月19日　13時より17時　今治テクスポートにて、ライ

オンズクラブ国際協会1R・2R合同薬物乱用防止教育認定講

師養成講座が開かれました。コロナ禍で３年ぶり、また今

治開催ということで、総勢79名。我がクラブからも14名が

参加し、新しい情報や薬物依存が脳や身体に影響を与える

しくみや基礎知識を改めて学びました。

世界に於ける薬物乱用検挙率はアメリカ44%，日本1.8%と

圧倒的に低く、日頃の啓発活動の成果と聞く中で、一方で

はこの10年で20歳未満の検挙率が60人から1000人へと増

え、低年齢化しその殆どが友人など身近な人からの誘いで

あるとのこと。それを踏まえコツコツとではあるが、日頃

私たちがおこなっている小中学校での活動が、未来を担う

子どもたちの成長にいかに大きく関わってくるかという責

任と使命感を持って、なぜ“ダメ。ゼッタイ。"なのかとい

うことをこれからもしっかり伝え、活動に取り組んでいき

たいと思いました。
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メンバー近況報告

● ドネーション

門田　健一（１/１） 　　山内　誓（１/６） 　　村瀬　牧男（１/14）
矢野　和弘（１/30）

誕生日ドネーション

阿部　国弘（２/11） 　　田窪誠一郎（２/15） 　　嶋村　和宏（２/18）
尼田　純子（２/21）

誕生日ドネーション

尊藤　　勲 家族誕生祝（娘）
近藤　　敬 新年例会のビンゴ大会でお菓子詰め合わせの福袋をいただいたとこ

ろ、小学生の娘が大喜び！ 父親の「株」が上がりました。ありがと
うございました。

阿部　国弘 50周年記念誌の会員紹介のページの原稿ならびに写真の提供を早急
にお願いいたします。

門田　健一 越智さん、山岡さんご入籍おめでとうございます。お幸せに。
尼田　純子 新年例会ではくじ運の悪い私にもあったかグッズなどたくさんの景

品をいただき、これからの寒さに非常に助かります。人史さんご結
婚本当におめでとうございます

本宮　光朗 先日、20年ぶりのスキーをしに、大山へ行ってきました。あいにく
の雨の中、怪我なしに滑れました。お土産のカニを食べながらの反
省会、美味しかった！

樫田　憲和 今朝も元気に散歩に行けました。コロに感謝
篠宮　博幸 会員キー賞をいただきました！！すでに1人はやめてしまっています

ので、まただれか誘ってみたいと思います！！
海原　泰治 山岡さん、越智さん　ご結婚おめでとうございます！
田中　秀彦 山岡さん、人史さんご結婚おめでとうございます。篠宮さん、会員

キー受賞おめでとうございます。
越智　人史 久しぶりの出席となりました。あまり出席できず、すいません。公

私ともにこれからもがんばります！！
山内　　誓 腰痛で重い物が運べなくてすみません。
田窪誠一郎 新年例会では、たくさんの景品をいただきました。
髙橋　良幸 大寒の時期です。みなさまくれぐれもご自愛ください。
片山　昭 笠松山に登ってきました。何とか登ることができました。
野間　道博 越智人史さん、ご結婚おめでとうございました。スポンサーとして

ドネーションします、
山内　誓 明日１月20日は大寒ですね。寒い日が続きますが、身体には気をつ

けてすごしましょう。
井出　幸彦 記念式典まで、あと１か月ちょっとです。ご協力お願いします。

令和５年 １月19日　● 第二例会
木村　弘宣 本年もご協力、宜しくお願いします。
門田　健一 今年は本厄の年のようです。大丈夫です！気合です！
本宮　光朗 昨年末、50周年記念植樹の横に石碑を建てさせていただきました。

筆文字を書いていただいたのは白石浩二さんです。
樫田　憲和 賀正
尼田　純子 新年あけましておめでとうございます。皆さま本年もよろしくお願

いいたします。
山岡　将人 あけましておめでとうございます。
渡邉　　眞 新年あけましておめでとうございます！ 新しいネクタイで身がひ

きしまります！
久保　智秀 ネクタイ忘れました。
矢野　和弘 明けましておめでとうございます。幹事も残り半分！！ がんばりま

す(^^)
尊藤　　勲 新年あけましておめでとうございます。
村瀬　牧男 １月14日は私の誕生日です。
篠宮　博幸 新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いしま

す。年末年始は孫ちゃんと遊びまくりで、楽しく過ごすことができ
ました。只今、絶賛孫ロス中であります。

田中　秀彦 新年あけましておめでとうございます。みなさまのご多幸と、クラ
ブの益々の発展と、国の安全と平和と、皇室の弥栄を祈念いたしま
す。

菅波　　宏 忘年会ご利用いただきまして、ありがとうございました。
片山　　昭 明けましておめでとうございます。
海原　泰治 今年もよろしくお願いします。
田窪誠一郎 新年あけましておめでとうございます。
井出　幸彦 記念式典よろしくお願いします。
山内　　誓 あけましておめでとうございます。下半期もよろしくお願いいたし

ます。
髙橋　良幸 明けましておめでとうございます。いよいよ結成50周年記念式典ま

で目前です。「みんなが主役」で楽しみましょう。年末に愛媛新聞に
掲載されました。見たよと言われて照れくさかったです。

渡辺　　望 今年はうさぎ年７回目の年男を迎える
事ができました。健康で今治東ライオ
ンズクラブに在籍できていることにド
ネーションします。

令和５年 １月５日　● 第一例会

今治中央LC ㈱渡辺建設　渡辺　俊　様　下請けですが、事務局の隣で工事して
おります。感謝を込めてドネーションします。

門田　健一 ２月12日の献血活動にご協力お願いします。
渡邉　　眞 先日の波方小の薬物乱用防止教室では、大変お世話になりました。

たすかりました。。。 皆様も差し金をご準備ください。
渡邉　　眞 本日、配布のライオン誌日本語版14ページに50周年記念事業「動物

ふれあい体験」の記事が掲載されました。ご一読ください！
木村　弘宣 ご迷惑おかけしました。
山内　　誓 すみませんでした。
山内　　誓 久しぶりにクラブの歌を3番まで歌うことができました。
山内　　誓 クラブ創設50周年という大きな節目を迎え、これからも地域ととも

に発展していくと信じています。
海原　泰治 3年ぶりに長女が帰ってきました。久しぶりの一家団らんです。早

く自由に行き来できるようになればいいです。
田中　秀彦 先日、椿さんに行って昇殿して商売繁盛のご祈祷をしてもらいまし

た。
篠宮　博幸 椿さんにお参りしました。縁起物、屋台が復活してよかったです。

明日は、節分です。皆様沢山の豆を食べると思いますが、のどに詰
まらせないようにお願いします。

髙橋　良幸 明日は節分です。邪気を払う意味を込めてお餅をドネーションをし
ます。

夏目　幹男 長期休暇いただきました。残り３か月用心しながら参加します。
井出　幸彦 式典まであと３週間です。ご協力お願いします。

令和５年 ２月２日　● 第一例会

田窪誠一郎 亀岡小学校にて、薬物乱用防止教室の講師をさせていただきました。
尼田　純子 またひとつ大人になりました。年齢に見合った振る舞いができるよ

う更に精進してまいります。

令和５年 ２月16日　● 第二例会

木村　弘宣 井出さんの発表中、電話をならしてしまいました。すみません。前
回例会も同様に迷惑を掛けました。

門田　健一 イオンモールでの献血にご協力ありがとうございました。
矢野　和弘 50周年記念式典成功させましょう！！
田中　秀彦 今月の14日、バレンタインデーの日に６人目の孫が産まれました。

女の子でした。
山内　　誓 部屋が変わると気分も変わります。
山内　　誓 クラブメンバーの方々、年度末でいろいろとおいそがしいことと存

じます。大変おつかれさまです。
篠宮　博幸 ２月12日の献血をお休みしました。そのかわり５日のくるしまさん

のときに献血してきました。愛媛マラソンに参加の藤田さん、嶋村
さんお疲れさまでした。私も復活めざします！！

藤田　靖英 先日の日曜日、愛媛マラソンに参加させてもらい、４時間48分台、
自己ベスト２の好タイムでケガなく完走できたことに感謝。ライオ
ンズの仲間からのコメントに、疲れも飛びました。ありがとうござ
います。

嶋村　和宏 アクティビティにも参加せず、愛媛マラソンに出走してきました。
5時間半もかかりましたが無事完走しましたのでドネーションしま
す。

片山　　昭 50周年記念式典が成功裡に終ることを祈念し
てドネーションします。

髙橋　良幸 来週、いよいよ本番を向かえます。みなさま、
よろしくお願い申し上げます。

井出　幸彦 式典まであと１週間です。よろしくお願いい
たします。


